

KA  
24.12.  
2019

# Kaiser singt seit 70 Jahren

Außergewöhnliches Jubiläum während des Weihnachtskonzerts der Eintracht-Fidelio

**OBER-WIDDERSHEIM** (red). Die schöne kleine Kirche in Ober-Widdersheim bildete den stimmungsvollen Rahmen für das Weihnachtskonzert der Sängervereinigung „Eintracht-Fidelio“. Chorleiterin Dorothea Grebe war es gelungen, zum 40. Jubiläum dieser Konzert-Reihe ein sehr abwechslungsreiches vorweihnachtliches Programm zusammen zu stellen.

Als Folge der erfreulichen Aufwärtsentwicklung im Verein und des Zuwachses an Sängern wirkte in diesem

Jahr eine große Anzahl von Aktiven des Männerchores und des Gemischten Chores mit. So erfreuten die Darbietungen des Männerchores und des Gemischten Chores und auch der beiden Chorgruppen zusammen die Gäste in der Kirche. Beachtlich war hierbei, dass zahlreiche neu einstudierte Lieder zu Gehör gebracht wurden.

Ergänzt wurden die Darbietungen des Vereins durch Beiträge einer kleinen Kinder-Flötengruppe, die von Elke Emmel und Annegret Rosenkranz

betreut wurde, sowie eines größeren Kinderchores der Ober-Widdersheimer Grundschule mit ihrer Lehrerin Anja Hofmann. Die musikalischen Beiträge der Kinder fanden großen Anklang.

Pfarrer Michael Clement vervollständigte und bereicherte die Veranstaltung mit weihnachtlichen Texten und Lesungen. An der Orgel begleitete Hans Martin Kaiser in gekonnter Weise einige Liedbeiträge.

Im Anschluss ehrten die Vorsitzende der Eintracht-Fidelio, Elke Gambach, und ihr Stellvertreter Hans Drommershausen einen Aktiven für ein außergewöhnliches Jubiläum: Hans Kaiser singt seit 70 Jahren im Verein. Elke Gambach dankte dem Jubilar für sein langjähriges Engagement und überreichte eine Urkunde, wobei sie gerne erwähnte, dass Hans Kaiser im Bedarfsfall auch die Chorleitung im Männerchor vertretungsweise übernimmt.

Nachdem Elke Gambach allen Akteuren, den Betreuern der Kindergruppen und allen Helfern sowie den Eltern der Kinder, die zum Gelingen der Veranstaltung beitrugen, ihren Dank ausgesprochen hatte, trugen beide Chöre zusammen das feierliche „Tollite Hostias“ von Camille Saint-Saens vor.



Leidenschaftlicher Sänger: Hans Kaiser erhielt eine Urkunde.

Foto: Gambach